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何かが変わるとき，変えるとき
～ きっかけを上手く利用しよう ～

校長 岩元 邦俊

９月 17 日に行われました第６回内之浦小学校・内之浦中学校合同運動会に，ご来賓，保護者，地
域の皆様に多数ご来場いただきました。また，児童生徒に熱い声援も送っていただき有り難うござ
いました。４年ぶりの１日開催，入場者制限のない中，天候にも恵まれ，児童生徒･職員が完全燃焼
し，無事に終えることができましたことにまずお礼を申し上げたいと思います。有り難うございま
した。
先月，台風６号で自宅のウッドデッキの柵が壊れました。築 16 年の家の自慢のウッドデッキ（普

通の家の２倍の４ｍ前にせり出ています）。毎年防水防腐のペンキを塗っていましたが，ついに腐食
が進み，台風の強風で崩壊しました。また，テレビ本体では受信ができず，ビデオの電源を入れな
いとテレビが見られない状態にもなりました。その他，愛車が … 。
重なるときはいろいろと重なるものですね。思い入れのある家電など。でも耐用年数を大幅に超

え活躍してくれた物に感謝しながら，新しい物に胸躍らせています。(先立つものだけはどんなに頑
張っても…）
学校では，今までの当たり前が通用しなくなってきました。今回の運動会に関しては，コロナ禍

前に戻しての１日開催としましたが，年々気温が上がり，熱中症警戒アラートが日中，常に(赤)危
険の表示。その中で，児童生徒・職員の体調面を考慮しながら，場所や時間，内容などに配慮して
対処しました。今回内之浦漁協様の計らいで練習時点から氷の提供（内小 石倉ＰＴＡ会長様に毎
回早朝に配達していただきました。）をしていただき，体を冷やすことができ，体調を崩す子供もな
く，練習に励むことができました。開閉開式をテント内で行う等の配慮事項が増える一方です。
今後これからも平均気温等が引き続き上昇することとなれば，開催時期や開催時間も再度検討し

なければなりません。気候変動や生徒の実態など多岐にわたり検証していかなければ成りません。
今までの当たり前を当たり前と捉えず，趣旨に合わせ臨機応変に対応していかなければなりませ

ん。
幸い，コロナ禍で多くのことを学びました。行事の精選や運営方法。オンライン授業など。学校

はどうしても前例踏襲の傾向が強く，今まで通りを推奨して行ってきました。今まで，「～ねばなら
ない」と思っていたものが，「なくてもよくないか？」「～でもよいのでは？」「～した方がよくない
か？」という考えに変わることができました。
今後の教育活動においても，変わるきっかけを大事によりよいものに変えていきたいと思います。

保護者の皆様，地域の皆様のご理解とご支援を今後ともよろしくお願いします。

９月１日（金）に２学期始業式が実施されました。学校長の

式辞とともに，各学年の代表者３名が壇上に上がり抱負を述べ

ました。その中で，３年生の「上川愛佳さん」は小中合同運動

会について決意の言葉を披露しました。

その決意の言葉は，運動会の実行委員長として，内之浦中学

校の生徒は，もちろんのこと内之浦小学校の児童に対しても，

リードし，大会を成功に導きたいという言葉でした。

大変，心強い言葉で感動させられました。

これから，残暑が厳しいことが予想されます。学校側とし

て，補佐しないと行けない事項（熱中症対策，休憩の取り方，雨天時の対応等）はしっかり

し，決意の言葉を無駄にしないようにしたい，と思えた時間でした。

また，２学期に迎える行事を通して，大きく成長していくことを願っています。

2学期に向けて，抱負を述べました。
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棒・長刀踊りを運動会で披露しました。（練習風景）

＜棒・長刀踊りの披露に向けて＞

９月１７日（日）に第６回内之浦小中合同運動会が実施されました。運動会の中で，中
学生が「棒・長刀踊り」を披露しました。
披露するために，事前に練習を教職員も含めて練習を行いました。練習の中では，南方

棒踊り保存会の「橋野 和巳様」をはじめ，多数の方々が練習に関わり生徒に指導してい
ただきました。
そのお陰で，当日は，立派に披露することができました。大変，感謝しています。今後

も，内之浦中学校を温かい目で見守っていただければ有難いです。
ありがとうございました。

第６回小中合同運動会が無事に終えることができました。

内之浦小学校との合同練習の際には，応援団を中心に小学生に優しく教えたり，指導し
たりする場面も見受けられました。
その結果，小学生と中学生が一丸となった運動会になりました。特に全校児童・生徒に

よる応援合戦は，赤組・白組双方，大きな声を出しながらまとまっている姿は，とても見
応えがありました。
この運動会を通して，また一つ生徒達は成長ができたことでしょう。最後に，今年度は，

保護者の方々・地域の方々の協力が多々ありました。この場をかりて，お礼を申し上げま
す。ありがとうございました。


